

BACHELOR EN ADMINISTRATION DES AFFAIRES

Le Bachelor en Administration des Affaires accompagne ses étudiants dans l'acquisition des compétences professionnelles et personnelles qui leur permettront de comprendre un contexte socio-économique complexe et turbulent, et d'agir de façon informée, efficace et responsable.

FORCES

- Une formation moderne aux disciplines de la gestion, offrant une large sélection de connaissances et d'outils dans les domaines de l'économie, la finance, la comptabilité, le marketing, les ressources humaines, la logistique, le management et la stratégie, le droit et l'entrepreneuriat ;
- Une perspective large et interdisciplinaire vis-à-vis des enjeux et des défis du futur, en particulier le changement climatique et la transition, la gouvernance internationale, les outils et modèles digitaux, l'innovation, la responsabilité et l'éthique ;
- L'acquisition des attitudes et des comportements qui faciliteront le développement personnel et professionnel : adaptabilité, créativité, goût de la réflexion personnelle et critique, équilibre entre autonomie et collaboration, sens de la communication et leadership ;
- Un semestre de mobilité internationale dans une université ou une école à l'étranger ;
- Un stage de fin d'études mettant en œuvre les compétences acquises au cours du programme.

PRÉREQUIS

- Diplôme de fin d'études secondaires ou diplôme équivalent reconnu par le ministère de l'Éducation ;
- Résultats scolaires des deux années précédentes et de l'année en cours ;
- Lettre de motivation.

OPPORTUNITÉS PROFESSIONNELLES

Formés aux principes et outils de la gestion, conscients des défis à venir, de leurs rôles et de leurs responsabilités, proactifs et adaptables, les diplômés du programme ont les compétences qui leur permettront une insertion aisée dans le marché du travail luxembourgeois et au-delà, et pour ceux qui le souhaitent la poursuite de leurs études supérieures.

LE PROGRAMME EN UN COUP D'OEIL

Durée : 3 ans en temps complet / 6 semestres (180 ECTS), incluant un semestre de mobilité à l'étranger.

Langues : français et anglais

Frais d'inscription : 400€/semestre

Périodes de candidature :

- Candidats UE : février > avril
- Candidats non UE : janvier > avril

Campus : Belval



SITE WEB
bba.uni.lu



CONTACT
fdef-bba@uni.lu



Nicolas JONARD
Directeur de programme

« Nos sociétés font face à des changements considérables : la transition énergétique et écologique, les crises géopolitiques, la transformation numérique et l'intelligence artificielle seront pour les générations futures des défis immenses qu'il leur appartiendra de transformer en opportunités. Saisir de façon nuancée les interdépendances complexes de l'économie mondiale, appréhender les déterminants et les conséquences de relations multilatérales changeantes, contribuer à la croissance et au développement social en créant et gérant la valeur économique au mieux des intérêts de l'organisation, de l'environnement et de toutes les parties prenantes, de façon à la fois responsable et durable, n'a jamais été aussi important... »

BACHELOR IN BUSINESS ADMINISTRATION

The Bachelor in Business Administration accompanies and supports its students in developing the combination of knowledge, skills and attitudes that will transform them into young professionals able to comprehend and act responsibly on increasingly complex and turbulent business landscapes.

STRENGTHS

- Comprehensive, modern education in the necessary subject-specific knowledge and skills of business administration, including economics, finance, accounting, marketing, human resources, logistics, management and strategy, law and entrepreneurship;
- High-level perspective on the dilemmas brought by digitalisation, energy and sustainability, growing geopolitical instability, with an emphasis on ethical and critical thinking, as well as the roles and responsibilities of future business leaders in the social, economic and environmental transformations to come;
- Development of attitudes and behavioral traits that will contribute to successful career paths in the business world, such as autonomy, adaptability, creativity, collaborative mindset, and reflective, mature judgment;
- Mandatory exchange semester at a university abroad;
- End-of-studies internship to foster employability.

ADMISSION REQUIREMENTS

- Secondary school leaving certificate;
- Transcripts of records for the two previous and current years of study;
- Cover letter.

CAREER OPPORTUNITIES

Proficient in the principles and tools of business administration, aware of both the challenges ahead and the responsibilities of modern management, with adaptable and proactive mindsets, the programme graduates are well aligned with the needs of the Luxembourg economy and society. Primarily geared towards the job market, the program graduates are also equipped with the knowledge needed to further their university education.

PROGRAMME AT A GLANCE

- **Duration:** 3-year full-time programme/ 6 semesters (180 ECTS), including 1 mobility semester in a foreign country.
- **Languages:** English and French
- **Registration fees:** 400€/semester
- **Application period:**
 - For EU students: February > April
 - For non-EU students: January > April
- **Campus:** Belval



WEBSITE
bba.uni.lu



CONTACT
fdef-bba@uni.lu



Nicolas JONARD
Programme director

"The modern world has entered an era which presents itself both with the unprecedented economic opportunities offered by the digital transformation and the decisive challenges that the energy and ecological transitions impose. Understanding the globalised, multilateral economy, contributing to the economy and society, creating and managing company and stakeholder value in ways that are at once responsible and sustainable has never been more important..."